

Guttet-Feschel: 3800 Franken für die Stiftung Zuckerpuppa



Der Erlös des Weihnachtsmarktes in Guttet-Feschel geht an die Stiftung Zuckerpuppa. Quelle: zvg

Der Gewinn des Weihnachtsmarktes in Guttet-Feschel fliesst der Stiftung Zuckerpuppa in Naters zu. Die Organisatoren durften einen Scheck über 3800 Franken übergeben.

19.12.2019, 16:57

Einmal mehr organisierte die IG Wiähnachtsmärt am ersten Adventswochenende den traditionellen "Wiähnachtsmärt" in Guttet-Feschel. Der von der Bevölkerung gemäss Mitteilung geschätzte Anlass wird immer breit unterstützt und ist ein Treffpunkt für Gross und Klein. Der Gewinn kommt jedes Jahr einer regionalen Institution zugute.

Dieses Jahr kann sich die Stiftung Zuckerpuppa in Naters über den stolzen Betrag von 3800 Franken freuen. Der Zweck der Stiftung besteht darin, Arbeitsplätze für Kinder und Jugendliche mit Beeinträchtigungen zu schaffen und zu fördern.

Der nächste "Wiähnachtsmärt" in Guttet-Feschel findet am 28. und 29. November 2020 statt./ip